

Josef Lorinser

Bei gegebenen Anlässen kann es sehr günstig sein
Hat man es zu später Stunde nicht so weit heim
Ist aber der festliche Anlass nicht da wo man wohnt
Das Haus, in dem man aufgewachsen, ein Anlaufpunkt, der sich lohnt
Für Josef Lorinser dies Haus in Gaisbeuren steht
Sich dessen bewusst er letztes Jahr dort auf ne Hochzeit geht
Zu später Stund er sich vom Dorfgemeinschaftshaus aufmacht
In Gaisbeuren wollte er von seinem Affen werden ins Bett gebracht
Nach einem Spaziergang durch Gaisbeuren zu nächtlicher Stund
Er am Hause seiner Mama ankommt, für diese Geschichte der Grund
Vehement er sich Zutritt in das Gebäude zu verschaffen versucht
Auf sein stürmisches Klingeln nichts passiert, er fürchterlich flucht
Lautstark er nach Einlass zum Zwecke des Schlafens begehrt
Doch keine Türe öffnet sich, im bleibt sein Begehrt verwehrt
Dieser Ein-Mann-Schau wurde dann weitere Gesellschaft beige stellt
Als sich Grün-Weiß Tübingen hatte plötzlich dazu gesellt
Selbst bei dem Beamten Josef aus seinem Standpunkt verharret
Ich möchte in des Haus nei, er diesem beständig offenbart
Nach einigem Hin und Her eines dann aber feststand
Dass Josef sich vor dem falschen Hause in Gaisbeuren befand
Nicht an der Klingel von der Mama hat er Sturm gelitten
Sondern bei Fremden, die sich taten die Hilfe der Polizei erbitten
Nach dieser Feststellung wurd mit der Polizei ausgemacht
Dass Josef wird im Polizeiwagen nach Haus gebracht
Doch die Staatsbeamten kamen wohl innerlich auf andre Aussagen
Der Josef sieht eigentlich noch gut aus, könnt noch mehr vertragen
Anstatt Josef mit seinem Affen nach Waldsee ins Bett zu bringen
Führen die ihn zurück zum Feste und ließen ihn dort springen
Es scheint so, wenn die Polizei soll Dich ganz nach Hause fahren
Muss man der schon einen besonderen Rausch offenbahnen